

Kinder-, Jugend- und Erwachsenenchor Binzgen freut sich über 330 Mitglieder

Verein präsentiert sich als harmonische Singgemeinschaft. Er kommt bei allen Generationen gut an



„330 Mitglieder, da träumen manche Chöre davon“: Bürgermeister-Stellvertreterin Gabriele Schäuble brachte bei der jüngsten Mitgliederversammlung den Erfolg des Kinder-, Jugend- und Erwachsenenchores Binzgen kurz und prägnant auf den Punkt. Dank eines musikalischen Angebots vom Kleinkind- bis hinauf ins Erwachsenenalter, kann sich der Chor auch im Jahr seines 25-jährigen Bestehens über viel Nachwuchs in den eigenen Reihen freuen.

Dass das breite Angebot alleine aber nicht der Grund für den regen Zulauf beim Kinder-, Jugend- und Erwachsenenchor sein kann, war bei der Mitgliederversammlung im Schulhaus Binzgen zu spüren. In einer für Mitgliederversammlungen ausgesprochen großer Runde saßen die Chormitglieder beisammen, lachten viel und hatten Spaß. Eine sehr harmonische Singgemeinschaft also, die dieses Jahr auf ihr 25-jähriges Bestehen zurückblicken kann und aus diesem Anlass im Herbst zum Jubiläum erstmals ein Konzert gibt, bei dem alle Chorgruppen gemeinsam auftreten werden.

Dass das Vereinsjahr vor dem Jubiläum nicht weniger ereignisreich war, belegte der Jahresrückblick. Da waren Auftritte beim Kapellenfest, bei der Konfirmation, im Stellwerk

Waldshut, beim Schlossparkkonzert in Bad Säckingen und um die Weihnachtszeit das Adventskonzert und das Krippenspiel in Hochsal. Auch Musicals waren von den Chorleiterinnen Christine Böhler und Kathrin Günther einstudiert worden. So das Musical „Geschöpf der Nacht“, „Coco Superstar“ und „Tuishi Pamoja“.

Neben den zehn Gruppen der Musikalischen Früherziehung mit 95 Kindern zwischen sechs Monaten und vier Jahren, zwei Kinderchören mit rund 80 Kindern, einem Jugendchor mit 36 Jugendlichen und dem Erwachsenenchor, wird in zwei Gruppen Veeh Harfe gespielt. Dies ist eine spezielle Methode, die erlaubt, das Instrument ohne Notenkenntnisse zu erlernen.

Schriftführerin Sabrina Döbele hielt 2015 39 Proben und vier Auftritte fest. Spitzenreiterin war Ursula Böhler, die nur ein einziges Mal fehlte. Mit zu den besten Probenbesuchern gehörten außerdem Helmut Böhler, Sylvia Hasieber, Michaela Stoll, Sabrina Döbele, Petra Böhler, Inge Rüd und Jörg Kehnel. Auch finanziell hat der Chor keinen Grund zu klagen. Da viele Kinder- und Jugendliche gemeldet sind, erhält der Verein gute Unterstützung durch die Stadt Laufenburg. Sowohl Vorsitzende Ursula Böhler wie auch Kassierer Helmut Böhler dankten ausdrücklich für diese Unterstützung. Beim Musikwettbewerb der Sparkasse Hochrhein mit dem SÜDKURIER hatte der Verein außerdem eine Summe erhalten.

Der Chor

Der Kinder-, Jugend- und Erwachsenenchor Binzgen feiert sein 25-jähriges Bestehen. Er umfasst Gruppen von der musikalischen Früherziehung an alle Altersgruppen bis hin zum Erwachsenenchor. Zur Zeit hat der Verein 330 Mitglieder. Vorsitzende ist Ursula Böhler.

Weitere Infos im Internet:

www.kinder-jugend-erwachsenenchor-binzgen.de